



1950-1956

体育館新設の頃



昭和30年6月 六甲高校蹴球部。右より、甲田、友方、茶屋、マルチン先生、黒田、小島、斉藤

いまだに現役

私はふりかえてみますにいまだにサッカーをやっている自分が不思議でなりません。なぜか？色々過去をふりかえて（あまり自分としてふりかえるのがきらいです）みるに六甲高校在学中に新しい体育館が出来るといって古い体育館はとりこわされるといっていた時期があり試合前に古い体育館にボールをぶっつけて自分なりに練習のつもりでボールを蹴っていたのを先生に見つかり明日にはしごをかけて朝から（授業中）夕方までぞうきんでふかされたのがきっかけではないか

と思います。

今現在若い人と神戸スポーツマンクラブ（神戸3部リーグ）西日本OBリーグでは関西クラシックサッカークラブ（Bチーム年齢40才以上）（Aチーム年齢50才以上）の三チームで選手としてやっております。もし折あれば六甲卒業生でやりたい方は歓迎致します。

〔黒田 賢二〕



後列左より、岩尾、小島、友方、飯田、木村谷
 中列左より、伊藤、茶屋、黒田、マルチン、井之口、米村、宮路
 前列左より、島村、中務、長谷川、石田、瀬川、弥巻



後列左より、甲田、茶屋、マルチン、友方
 前列左より、小島、斉藤、黒田



左より、茶屋、友方、小島、甲田、斉藤



阿蘇山にて。左より、黒田、小島、茶屋、友方